



DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL AYUNTAMIENTO DE TOTANA CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.

La Violencia de Género no es un problema privado de las personas que la sufren, sino que afecta a toda la ciudadanía, al ser la manifestación más brutal de las desigualdades.

La sociedad y los y las representantes públicas estamos fuertemente concienciadas y posicionadas ante la violencia sexista ejercida sobre las mujeres. No podemos permanecer en silencio, y nos pronunciamos contra la idea de dominación de una persona sobre otra por una cuestión de género.

En estos fatídicos días y reforzamos también nuestro compromiso político, que necesariamente debe ir acompañado del conjunto de la ciudadanía. Debemos apelar a todas las instituciones, y convocar a todas las ciudadanas y, especialmente, a todos los ciudadanos, para que entre todas y todos acabemos con esta lacra social, que nos hace menos libres.

Seguiremos trabajando contra la violencia de género, plantando cara a los maltratadores, impulsando medidas que tengan como fin erradicar este tipo de comportamientos, incidiendo prioritariamente en los centros educativos, para forjar unas generaciones futuras que sientan, practiquen, transmitan y luchen por una sociedad justa e igualitaria, entendiendo la educación y formación de las personas en igualdad, respeto y tolerancia, como el verdadero y auténtico motor del cambio y el instrumento más eficaz frente a la violencia machista.

Vamos a seguir impulsando, entre todos y todas, un debate social profundo para cuestionarnos todas las estructuras que reproducen y mantienen esta situación de discriminación hacia las mujeres, y construir nuevos modelos de relaciones, un nuevo y más avanzado modelo de sociedad.

Por eso seguiremos sin dejar nunca solas a las víctimas de la violencia y a sus hijos, acompañándolas, asesorándolas, protegiéndolas, avalándolas, creyéndolas y enfrentándonos a las revisiones críticas del pasado que se asientan sobre una "supuesta" igualdad de derechos ya existente y sobre un comportamiento abusivo y fraudulento de las mujeres de las medidas contra la violencia de género.

Por tanto:

- 1.** Manifestar nuestro rechazo total y condena a cualquier tipo de violencia, y en especial a la violencia de género.
- 2.** Asimismo, animar a la ciudadanía a participar masivamente en cuantos actos de condena y repulsa y en solidaridad con las víctimas, se convoquen por las instituciones.